

# 東新町新聞



# 第9号 (平成25年10月25日)

平成二十五年度大隅神社秋の例大祭、終わりました。



今年の秋祭りは、三年ぶりのだんじり運行の年となり、町内の皆さんが長い間かけて準備をして下さいました。また、皆様から過分なご寄付を頂き、心から感謝致します。お陰様で、天候には恵まれませんでしたが大規模補修を終えただんじりを無事に運行することが出来ました。

乗り手の子供達、引き手の大人や若者達も思いの外大勢参加してくれて、賑やかに実施できましたことを、皆さんとともに喜びたいと思います。

今年は、「美作建国千三百年」という節目の年に当たり、だんじりを所有する大隅神社の氏子町内すべてが出動させて、十

我が東新町も黒地に赤の染め抜きの法被も威勢よく、他の町内に負けず元気な姿を披露することができました。

すでに写真ではお配りしましたが、町内の皆さんの元気な姿を右に掲載しましたので、ご覧下さい。

大隅神社の大神輿も大勢の担ぎ手の皆さんによって、予定通り巡行が行われさらびやかな姿を見せてくれました。

最後は、雨にたたられ全員がびしょ濡れになりましたが、これもいい思い出となりました。

町内の皆様には、様々な御支援・御協力を賜り、有り難うございました。



中道中学校運動会が実施されました。



去る九月十四日(土)午前九時から、町内の生徒が通う中道中学校の運動会が実施され、学区内町内会長の一人として出席しました。昨年は、林田小学校の運動会に出席しましたが、可愛らしい小学生の運動会に比べると、中学生は体も大きく迫力のある運動会でした。

九月二十八日(土)の林田小学校の運動会には、所用のため欠席致しましたが、来年は是非また出席したいものと考えております。



いづれにしても、ここ数年増えつつある町内の児童や生徒が、元気いっばいグラウンドを駆け巡る姿を見るのはとてもほほえましく、また頼もしくも感じ、さわやかな気持ちにさせてくれます。

今後とも、町内の子供達には健康に気をつけて、学校生活を楽しんで頂きたいものと思っております。

## 新たなご夫婦が転入されました。

もうすでにご存じの方も多いと思いますが、一組の浅野さんのお宅に新しく白鳥さんという若いご夫婦が入居されました。旦那さんは、真吾さんという勝央の工業団地にある会社にお勤めです。奥様の菜穂さんは、浅野弥生さんのお孫さんです。転入されて以来、町内の行事にとっても積極的に参加して頂き、今回のだんじり運行にも、ご夫婦で元気に参加してくださいました。まだまだお若いご夫婦で、様々なしきたり等分らないことも多いと思いますので、町内の皆様、色々教えてあげてください。どうぞ、よろしく御願致します。

平成二十五年度春風会敬老会が実施されました。



去る九月十七日(火)午前十一時から、鶴山ホテルに於いて平成二十五年度春風会の敬老会行事が、実施されました。参加された方は町内会長の私を入れて十三名でした。会は、会長の田村さんの開会の辞に始まり、私も御挨拶をさせて頂きました。

今年度節目の年齢をお迎えになる方々は、卒寿(大正十三年生まれ)が一組の浅野弥生さん(残念ながら欠席)そして六組の高原恭二さんでした。また、米寿(大正十五年生まれ)に該当されたのは、四組の杉山為一さん(欠席)で、出席された高

原さんには会長から記念品が贈られました。浅野さんと、杉山さんには、後日、記念品が届けられました。この後、会は高原さんの音頭で乾杯をした後、懇親会に移りましたが、和気藹々といひ雰囲気の中で、私も和やかな気持ちにさせて頂きました。

東新町にお住まいの高齢者の方々は、年々増えており、又、高齢化も進んでおります。出席される方もやや少なくなってきました。どうか皆様には、「こけない体操」などに積極的に参加するとともに、食事管理や健康管理に留意され、いつまでもお元気で過ごして頂きたいものと思っております。

卒寿、米寿に該当された方、そして町内の高齢者の皆様、敬老の日を迎えられ、誠にありがとうございました。

第二十四回津山城東むかし町が実施されます。

今年も例年通りこの城東地区最大のイベント「第二十四回津山城東むかし町」が、十一月三日(日)午前十時から実施されます。東新町も例年通り、婦人会のお茶席とたこ焼き、青年会が牛串と飲み物の出店を開きます。



毎年、人手が足らず役員の皆さんが苦勞されていますので、町内の皆様にはお忙しいとは思いますが、御協力の程、よろしく御願い致します。今年もおもてなしの心で、来場される方々に楽しんで頂きましょう!

家のワンコ



今回は、四組高原省子さん宅の愛犬リク君を紹介します。リク君はミニチュアダックスの男の子で、年齢は十才だそうです。

余り元気に吠えるので、のどの下に大きなこぶのようなものができてしまいました。頑張つて、元気で長生きして欲しいものです。



編集後記

暑い暑いと言っていた今年、夏も、いつの間にかどこかへ行ってしまい、朝晩は寒ささえ覚えるようになってきました。

二ヶ月ぶりに東新町新聞第九号をお届けします。今回は、なんと言っても秋祭り、だんじりの運行がメイン記事になりました。皆さんの御協力です事故もなく運行できましたこと、重ねてお礼申し上げます。

来週の日曜日には、城東むかし町が計画をされており、こちらの方も、現在、むかし町実行委員会で頑張つて準備中です。是非、多くの皆さんの参加を希望致します。これからは日に日に寒さが増して参ります。どうぞ、皆様にはお風邪など召されませんようにお気をつけ下さい。

